
我最喜欢的明星何炅普通话三分钟说话稿
(优质5篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下
面是小编帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看
看吧。

我最喜欢的明星何炅普通话三分钟说话稿篇一

我喜欢的明星有很多，像王力宏、杨澜、王菲、韩庚、汪涵
大哥、谢娜、曾小贤导演等等。

喜欢王力宏，是因为他帅气，有才华，还有艺德。为什么说
他有才华呢？因为他会弹钢琴，会小提琴，会口琴，会萨克
风。还会编曲，写词。可以说，他算是少有的这么一位有才
华的歌星吧！最重要的是，他还有高尚的艺德，我觉得这是
作为一位最重要的东西吧！在大多数慈善的晚会上，我都能
看见他的身影。他还提倡环保，保护环境。他说，环保应该
从自己做起，从现在做起，从点滴做起。为此，他还自己作
曲，作词，出了一张专辑，名为改变自己。

喜欢杨澜，因为他是现代职业女性的典范，是一位敢于挑战
自我的成功女强人。她是我学习的榜样，杨澜毕业于北京外
国语大学英文系，担任中央电视台正大综艺节目的主持人。
初识她，是她后来主持的天下女人的节目中。天下女人节目
是一个专门诉说经历坎坷曲折的成功女人的故事的节目，这
个节目道出了女人的心声，鼓励着新时代的女性要勇敢地追
求自己的事业。听说，她还是一位叱咤风云的女商人。一个
方方面面都如此成功出色的女强人怎能叫人不喜爱和崇拜呢？
记得著名作家冰心曾说过：“成功的鲜花，人们只惊羡它现
实的明艳，然而它当初的芽儿，却浸透了奋斗的泪泉，洒遍



了牺牲的血雨。”是的，成功的鲜花固然令人羡慕，不过，
这成功背后所付出的一切却鲜为人知。杨澜就是这样一位女
强人。从她身上，我知道了，没有人能随随便便成功。

喜欢王菲，她优美，动人的歌声；喜欢韩庚，他执着，勇敢，
坚定；喜欢汪涵大哥，他幽默，精炼的口才；喜欢谢娜，她
搞笑的方式等等。

这些，都深深地感染着我。从她们那里，让我懂得了很多，
使我在今后的人生道路上，走得更加坚定，更加勇敢！

我最喜欢的明星何炅普通话三分钟说话稿篇二

我从小就喜欢看电影、电视，自然对一些电影、电视明星留
下深刻的印象。

记得小时候，看电影《小花》，那时刘晓庆扮演的角色真美，
尤其是她那灿烂的有感染力的笑容。我已经忘了她扮演的人
物的名字，但却记住了刘晓庆的名字，后来就一直很关注她，
上初中时，特地去买了她的自传体小说《我的路》来看，书
中描写的一些她当年当兵的趣事，常把我逗得哈哈大笑，那
时，我真的好喜欢她。

只是后来，她的一些狂放的个性，一些自满的话不断冒出来，
我对她的兴趣渐渐索然，心想，明星毕竟只是娱乐人物，不
能当成偶像来崇拜。所以，也就不再去关心有关她的事情。

后来，我开始喜欢文学，读了张爱玲和三毛的一些书，我又
对这两个神秘而又美丽的女子产生了浓厚的兴趣，尤其是三
毛在撒哈拉沙漠的经历以及她和荷西的感情生活，让我对她
很是佩服，她是一个真性情的女子，率真单纯，敢爱敢恨，
活得非常自然优雅。张爱玲则是一个少见的才女，她瑰丽的
文字，独特的构思角度，冷看世界的清醒，让人不由得会沉
浸到她的世界中；她与众不同的出身和经历，更让人对她产



生一份好奇；而她自始至终保持的高贵，又让人产生深深的
一声叹息。

还有个才女也是我所关注和喜欢的，那就是林徽因，她的美
貌和才华，她的精明和能干，她的浪漫和多情都是那么地吸
引人，她是一个幸福的女人，也是一个活得很美丽的女人。

人到中年，我发现自己越来越喜欢周恩来，他的修养、他的
学识、他为人处事的圆通和周到，让人望尘莫及，他是中国
人民的财富，也是世界难得的政治家。

还有许多让我喜欢的知名人士，他们各有各的优点，正是这
些知名人士伴随了我们的成长。

我最喜欢的明星何炅普通话三分钟说话稿篇三

我喜欢的体育明星是邓亚萍。因为邓亚萍创造了太多的奇迹，
同时也为中国人争了许多光。

邓亚萍在5岁的时候就跟着父亲学习打球，很快，她就成为了
快攻手。在上一年级的时候，就获得了全省冠军。可她并不
满足，还要冲击世界冠军。她每一次练球都一丝不苟、坚韧
不拔。邓亚萍在10岁的时候想加入省队训练，可却因为个子
太矮被无情地挡在了门外。她并没有放弃，而是加倍努力地
练习，每当大汗淋漓的时候，她总会想起她人生中的阴影。
这时，她总鼓励自己：我一定用事实证明自己的实力。

终于，他成功了。在1992年的巴塞罗那奥运会上，邓亚萍用
她那锐利眼神和闪电般地打法，打败了乔红，获得女单冠军。
随后，她又与乔红合作，获得女双冠军。同年，她又站在了
第43届世乒赛的女单冠军座上。世界杯上，她获得了女双冠
军。从1983年—1995年之间，她共获得101枚金牌。这些成绩
和她的努力是分不开的。



正是邓亚萍的这种顽强拼搏、刻苦训练的精神感染了我。同
时又让我懂得了：只有付出才有回报，只要敢于拼搏，就会
成功的道理，我要学习邓亚萍的这种精神。

这就是我最喜爱的体育明星！

读书破万卷，下笔如有神。上面这8篇普通话三分钟说话稿：
我最喜欢的明星就是为您整理的我喜欢的明星普通话三分钟
范文模板，希望可以给予您一定的参考价值。

我最喜欢的明星何炅普通话三分钟说话稿篇四

在每个人的心目中，都有一个体育明星，我也不例外，有的
人喜欢邓琳琳，有的人喜欢姚明，有的人喜欢刘翔，而我就
喜欢这个体育明星——刘翔。

刘翔在在赛前热身时，在第二组跑的时候跨过第四栏时，趴
在了地上。他的右脚好像出了问题，一瘸一拐的走回休息室。
结果发现，是刘翔脚后跟的老伤出了问题，今天的热身中这
个地方再次出现了这个问题，发现是骨膜有问题，他痛苦的
离开了鸟巢，退出了本次奥运会的比赛，鸟巢顿时鸦雀无声，
也许很多人会要骂他：“为什么不比完赛呢？死也要站着死
啊！”但我希望大家不要这样责怨他，受伤的痛苦让他不得
已做出这样痛苦的选择。

刘翔。面对志愿者的目光，以及身后工作人员的询问，刘翔
有些尴尬。刘翔刚刚比了一会儿赛，就退场了，这是，全场
观众的目光全部聚集在刘翔身上。这是，刘翔的伤口又复发
了，所以，刘翔不得不退场。

我就是喜欢这样一个受伤的运动员——刘翔，他这次虽然因
伤而退场了，不能获得冠军，但他在我的心目中，永远是第
一名。让我们一起为祖国加油！为刘翔加油！



我最喜欢的明星何炅普通话三分钟说话稿篇五

我不是一个狂热的追星族，但我喜爱的明星可真不少。他们
当中有演员，有歌星，有运动员，还有主持人。我并不是对
每个人都了解，也不是追随其到天阉海角或日日关注时时关
心，但我会关注其事业动态或者其的作品。今天我想说的就
是其中的一位——倪萍。

最开始喜欢倪萍，还是从喜欢她的主持风格而起的。倪萍的
主持大方得体，庄重自然，丝毫没有做作之态。曾经获得很
突出的成绩。不过人的审美感觉是会疲劳的，于是就有人开
始挑刺，说她“煽情”，总之大有一副刻薄极致的样子，这
是我所不能接受的。当然，人们需要变革，但关键是看革什
么和怎么变，不必非要采取极端的方式。主持节目就是这样，
一人一个风格，什么场合适合什么样的主持风格是导演的问
题。其实有的节目(比如主持电影颁奖典礼，比如春晚)的女
主持人中我还是认为倪萍最好，至今无人能出其之右。

另一个喜欢倪萍的理由是她的大气。无论从什么角度来看，
都没有小家子气。最突出也最受关注的要算此次四川5.12大
地震捐款晚会上的表现了。没有宣扬，没有炫耀，穿着打扮
依然是电视剧中的乡土气息，却一出手就是一百万。当从滚
动屏幕上看到这个数字时，我真是有些震惊的。当时上台的
个人一般捐款十万就够多的了，有个别的捐三十万、五十万，
但倪萍却悄悄地捐了一百万！真的让我佩服，也很让我感动，
甚至于可以用震撼这个词来表达。此外，从《日子》这本书
的字里行间里也可以看出她的大气。无论是对前夫，还是对
曾经的热恋，她都表现出了一种豁达，跟她一比，恐怕大男
人也要相形见绌了，更别说个别劣俗的小女人了。所以，做
一个女人，豁达大度如倪萍也算是女中豪杰了。

我喜欢倪萍、欣赏倪萍，并祝愿她一切顺利！


